

Archives

2018

17.12.2018 [2018: BDS a eu de l'impact](#)

20.11.2018 [Il coraggio di sfidare l'apartheid](#)

20.11.2018 [Oser défier l'apartheid](#)

06.11.2018 [Netta Barzilai, Ambassadrice culturelle du régime israélien d'occupation et d'apartheid](#)

10.10.2018 [Pétition : Pas de chanson pour l'apartheid](#)

24.09.2018 [Ne pas mélanger...](#)

11.09.2018 ["Pas d'Eurovision au pays de l'apartheid"](#)

11.09.2018 [Des annulations du festival musical israélien Meteor](#)

28.06.2018 [Artistes et journalistes de radiotélévision palestinien.ne.s : pour un boycott de l'Eurovision 2019 !](#)

19.06.2018 [Non au pinkwashing à la Pride Zurich](#)

17.06.2018 [La science n'est pas neutre !](#)

14.06.2018 [Appello del BDS per il Pride di Zurigo: non usiamo la bandiera arcobaleno e le lotte femministe per nascondere i crimini di Israele!](#)

13.02.2018 [L'ambassade d'Israël boycotte le film "Foxtrot"](#)